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Резюме. Исследованы полиморфизмы в генах интерлейкина-1β, рецепторного антагониста интер-
лейкина-1 и интерлейкина-4 у больных ревматоидным артритом башкирской этнической группы, 
проживающих на территории Челябинской области. В ходе проведенной работы получено в груп-
пе больных повышение частоты генотипа, гомозиготного по высокопродуктивному аллелю гена 
интерлейкина-1β, обнаружена ассоциация между генотипом, гомозиготным по аллелю с двукратным 
повтором гена интерлейкина-4 и возрастом начала атаки заболевания.
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bashkir patients with rheuMatoid arthritis, living in chelyabinsk region
abstract. Common polymorphisms of interleukin-1β, receptor antagonist  interleukin-1, and interleukin-4 

genes have been studied among the patients with rheumatoid arthritis of Bashkir origin, living in Chelyabinsk 
Region. As a result of study, an increased frequency of interleukin-1β homozygosity for a high-producer allele 
was found. An association has been revealed between the homozygosity for 2-repeat allele of interleukin-4, and 
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